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平成25年4月19日、若干の曇り空のもと平成25年度渋谷支部定時総会・政連支部定時大会が開催
されました。

昨年度に続き、渋谷支部の会員による闊達な審議をすること、渋谷支部の会員相互の交流の場を設け
ることに重きを置き、ご来賓の方はお招きせずに開催をいたしました。また、今回は二年に一度の支部長
選挙の年でもあり、執行部がどのようになるのかが注目を集めた定時総会・定時大会でもありました。

先立って行われた会員表彰では支部の表彰規定に則り渋谷支部に5年在籍の会員、10年在籍の会員
が表彰されました。5年在籍を代表して私、石橋俊之に、10年在籍を代表して木村紀由美会員に表彰

笑顔がいっぱいの渋谷支部です

平成25年度
渋谷支部定時総会・政連支部定時大会を開催！
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状が授与されました。
議事は順調に進み、全ての議案についてご承

認をいただくことができました。終盤には支部
長選挙がおこなわれ、立候補者は現職の宇田川
哲哉会員のみでしたので無投票で三選が決定い
たしました。その後、宇田川支部長より新理事
が発表され、現在の理事に加えて、飯村裕一会
員、梅津希会員、西田篤会員、眞柄洋典会員が
新たな理事として加わることになりました。か
ねてより理事の人数不足による負担の大きさが
指摘されておりましたので、これで解消に向か
うのではないでしょうか。

定時総会・定時大
会の後は懇親会で
す。鶴勤会員の乾杯
の音頭により懇親会
が始まりました。立
食形式の和気あいあ
いとした雰囲気の中
で懇親会は進み、新
会員の自己紹介や新
執行部の理事の挨
拶なども行われまし

た。渋谷支部に来て早速仕事の依頼があったという
新会員がいたり、思わぬ特技を持っているという新
会員がいたりして、大いに盛り上がった懇親会とな
りました。　　　　　　　　（広報部　石橋 俊之）

渋谷での継続的なご活躍、おめでとうございます！

鶴勤先生の乾杯で懇親会がスタート！

東京都行政書士会渋谷支部　組織図
平成25年5月20日現在
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平成25年度渋谷支部表彰者

５年の会員表彰対象者
北 見 和 生 会員 平成19年 4月15日 入会
阿 部 恵 子 会員 平成19年 5月 1日 入会
印 具 毅 雄 会員 平成19年 5月31日 転入
田 中 桂 司 会員 平成19年 8月 1日 入会
石 橋 俊 之 会員 平成19年 9月14日 転入
熊 谷 竜 太 会員 平成19年 9月14日 転入
大 下 宏 道 会員 平成19年12月 1日 入会

10年の会員表彰対象者
山本 みち子 会員 平成14年 4月12日 転入
小 野 政 昭 会員 平成14年 7月 2日 転入
木村 紀由美 会員 平成14年 9月 2日 入会

総会当日お亡くなりになりました小野先生には、
後日奥様に表彰状と記念品を贈呈いたしました。
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新 役 員 の ご あ い さ つ

この度理事に就任
いたしました梅津希
です。中・高・院時
代、渋谷に通学した
私にとって渋谷は
まさに「学びの地」。

右も左も分からぬ新米ですので、これか
らも学ぶ姿勢を忘れずに、先輩役員の先
生方に色々と教わりながら総務部員とし
て支部会員の皆様の業務が滞りなく遂行
されますよう尽力したいと思います。ま
た一行政書士として、仕事の質・量・スピー
ドの向上を目指し精進いたします。ご指
導の程、どうぞよろしくお願い申し上げ
ます。

この度理事に就任致しま
した飯村裕一と申します。
『自宅が代々木、事務所

が渋谷』という事もあり渋
谷という場所には、とて
も縁を感じております。

昨年４月に開業をして無事に１年余りが経過
致しました。本当に渋谷支部の皆様にお世話に
なりっ放しの１年でした。

何も業務の事が分かっていないような私に対
しても温かく対応してくださった渋谷支部の
方々のお役に立ちたいと思います。

総務部の一員として、色々と学びながらやる
べき事はしっかりとやり、その上で、渋谷支部
の発展に貢献できるよう尽力致しますので、ど
うぞ宜しくお願い申し上げます。

表参道の木々の緑もま
た一段と深くなり、木漏
れ日を貫く日差しも日増
しに力強くなり、あらゆ
る生命に命を吹き込んで
いるようです。

さて、この度広報部員として理事に就任さ
せていただきました。昨年の４月に原宿で開
業したばかりで、諸先輩方に比しまだまだ勉
強不足であります。至らないところも多々あ
ると思いますが、精一杯頑張って務めて参り
ますので、ご指導のほどよろしくお願い申し
上げます。

この度、理事に就
任させていただきま
した眞柄洋典と申し
ます。

昨年の7月に登録
させていただきまし

て、今回このような大役を仰せつかり身の
引き締まる思いでございます。至らぬ点が
あり、諸先輩方にご迷惑をおかけする事も
あるかと存じますが、業務研修部員として
の職務を全力で全うしていく所存でござい
ます。

今後とも、何卒、宜しくお願い申し上げ
ます。

梅津　希飯村 裕一

西田　篤 眞柄 洋典
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平素は、支部の活動にご理解ご協力を賜りありがとうございます。

去る4月19日には、支部総会が開催され、多数の会員のご出席の
下、議案の審議が行われました。全ての議案の承認を頂きましたこ
とを、ここにご報告申し上げます。特に本総会では、支部長以下役
員の任期満了に伴う支部長選挙が行われました。支部会員の皆様から、現執行部に対し、もう
1期続投するように、との声をいただきましたので、引き続き今後２年間、支部運営をお任せ
いただくことになりました。

この2年間は、私にとっても3期目ということで、次の執行部にうまく引き継ぐことが出来
るよう、纏めて行きたいと考えております。支部総会でご承認いただきました事業計画に沿っ
て、粛々と事業執行をしていきます。

以下に、この2年間の支部の基本方針を紹介いたします。

「一　支部会員相互のコミュニケーションの充実」
支部会員の声を聞くに、会員相互の情報交換を望む声が大きいと思われます。成功している

人は別としても、支部長挨拶等で会員とお話していると、個人事業者の常とは言え、誰かに相
談する場、自分の事例を披露する場を求めているように感じます。支部会員の情報交換する機
会を提供することをさらに充実させていきたいと考えております。

１　支部会員間でのコミュニケーションの場として総会、新年賀詞交歓会、新会員歓迎会、
懇親企画、無料相談会、業務研修会、渋谷塾等を開催いたします。また、支部会員メーリ
ングリストを積極的に活用して頂きたいと考えています。

２　欅の森での支部会員紹介、支部長の会員事務所訪問を継続して行います。

「一　地域社会に根ざした広報活動の推進」
現在、支部として仕掛けていることは下記になります。
１　タウンページへの支部事務所広告掲載
２　支部専用電話の設置（0120のフリーダイヤルを設定する。）
３　支部ホームページの定期更新、支部会員の掲載
４　区役所掲示板の管理、区役所封筒広告掲載
５　区役所行政書士相談担当（第２、第４金曜日に実施）
６　行政書士広報月間での新宿タカシマヤでの街頭無料相談会実施
７　商工会議所渋谷支部への支部としての入会、行政書士無料相談実施
８　渋谷七士業相談会への参加
９　渋谷区社会福祉協議会入会
10　暴力団等排除対策委員会開催及び（公財）暴力団追放運動推進都民センター入会
11　区内の小中学校を対象とした法教育実施の検討

「一　支部会員の権利義務の公平性の確保」
１　会費納入促進

東京都行政書士会会則施行規則第26条により4年前から支部会費の未納者に対して督促を
行っているところですが、未だに支払いを拒んでいる会員が少なからずいます。これは、支
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2月 6日　都庁建設業相談担当
　　 7日　行政書士制度研究特別委員会出席
　　 9日　行政書士会武鷹支部新春の会出席
　　12日　新入会員支部長挨拶対応
　 同 　　支部暴力団等排除対策委員会出席
　　15日　東政連財務委員会出席
　　18日　知的資産経営week2012出席
　　19日　欅の森発送
　 同 　　東政連講演会出席
　　20日　正副支部長会出席
　 同 　　支部役員会出席
　　21日　全日本不動産協会渋谷支部無料相談会応援
　　25日　支部長会小委員会出席
　　27日　行政書士制度研究特別委員会出席
　　28日　渋谷塾出席
3月 7日　東政連財務委員会出席

　　15日　全国行政書士試験責任者会議
　　18日　七士業相談会区役所報告
　 同 　　自民党東京政経フォーラム出席
　　21日　支部長会小委員会出席
　　25日　東政連幹事会支部長会合同会議出席
　 同 　　支部長会正副議長会議出席

　　26日　支部長会出席
　　27日　都庁建設業相談担当
4月 4日　支部期末監査出席

　　 8日　支部役員会出席
　　12日　東政連財務委員会出席
　　15日　支部総会会場打合せ出席
　　16日　東政連期末監査出席
　　17日　本会部長会出席
　　19日　支部総会、東政連支部大会出席
　　22日　支部長会出席
　 同 　　故小野会員通夜列席
　　23日　同告別式列席
　　26日　東政連幹事会支部長会合同会議出席
　　30日　本会理事会出席
5月 2日　墨田支部研修会講師担当

　　10日　都庁建設業相談担当
　　13日　新入会員支部長挨拶対応
　　16日　新宿タカシマヤ無料相談会打合せ
　 同 　　新入会員支部長挨拶対応
　　20日　自民党23区総決起大会出席
　 同 　　支部役員会出席
　　23日　支部研修会打合せ出席
　　24日　本会総会、東政連大会出席
　　29日　村上英子都政報告会出席

支 部 長 活 動 報 告

部会費負担の公平性からも不適当です。引き続きの未納会費解消をしていくとともに、悪質
者については厳しい対応を行います。
２　支部運営

多くの方が、会運営に参加できるよう、意欲がある方を登用いたします。今回の総会にお
いても、登録３年以内の会員から新たに４名が理事に就任しました。暴排委員会、法教育等
のプロジェクトについても、ご協力を頂ける会員の募集をしたいと考えております。

以上、支部役員一同任期２年間支部活動のため微力を尽くす所存でございますので、支部会
員、また、関係各所におかれましては、何卒倍旧のご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

まずはこの場をお借りしまして、略儀ながら書中をもってご挨拶申し上げます。

平成25年6月18日　　　　　
支部長　宇田川　哲哉　　

■日　時：
　　平成25年9月20日（金）
　　18時30分より20時30分
■場　所：
　　大井競馬場　パーティールーム

●新会員歓迎会
■日　時：平成25年7月4日（木）
　　　　　18時より20時
■場　所：渋谷区立商工会館 2Ｆ大研修室
■対象者：平成24年5月～平成25年6月に
　　　　　渋谷支部に新入・転入された方
■会　費：1．新会員対象者 無料　
　　　　　2．一般会員 1,000円*

●会員懇親会 in 大井競馬場

＊詳細は後日ご案内いたします。

I N F O R M A T I O N S
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平成24年度第3回渋谷塾レポート
「建設業許可要件の確認のポイント ～失敗談を交えて～」

平成24年度第3回「本音で聴きたい！渋谷塾」として、2月28日（木）午後18時より、「建設業許可要
件の確認のポイント～失敗談を交えて～」テーマに、建設業許可申請業務のエキスパートでいらっしゃ
る、渋谷支部の石橋俊之先生にご講義いただきました。

建設業は行政書士業務の中でも特に人気のある業務と言われているためか、研修
の申込みもあっという間に定員に達し、高まる熱気の中、研修がスタートいたしました。

今回の研修は、登録したばかりの新会員の方も数名参加してくださり、熱心に
メモをとっていらしたのが印象的でした。

失敗談を交えてという副題に沿って、冒頭で石橋先生自らご自身の、行政書士とし
て独立し現在に至るまでのエピソードを独特の語り口でお話してくださいました。今
となっては笑える当時のちょっと怖いお方たちとの冷やっとするエピソードまで飛び
出し、参加者の皆さんの笑いを誘い場が和んだところで、いよいよ研修スタートです。

私事になりますが、行政書士登録をして間もないころ、私は建設業申請や経営事項申
請の無料配布資料をもらいに都庁第二庁舎3階まで行ったことがあります。しかし、資料

を読んでも、いまいちイメージが掴めず、こんなことで実際に依頼がきたら対応できるのだろうか、依頼者の方
が詳しいのではないだろうかと不安に思ったことを思い出しました。

石橋先生は、建設業許可申請に際し、必要な書類ごとに注意するポイントを事例を挙げて説明して
くださいました。なかでも私が今回の研修で勉強になったワードは「欠格事由」です。建設業務未経験
の私にはどういった方が欠格事由に該当するのかということや、事前の対応策を知ることができ、こ
の業務をやってみたいなという興味が湧きました。

また、手引きに書いてある通りにきちんと必要書類を揃えて申請にいっても、最初は追完書類が
発生したり、思わぬ落とし穴があって受付ではじかれてしまうことや、お客様と打ち合わせの際にお
客様から「この書類でしょ？これでしょ？」と矢継ぎ早に書類を手渡されて戸惑ってしまいがちなこと
等、初心者がつまづきやすい箇所もご指摘いただきました。

さらに石橋先生は、業務を受ける際に不安になり他人のホームページを検索しても、ホームページは間違っ
た情報を掲載していることもあるため、インターネット等での情報を鵜呑みにせず、アナログ方式で役所に
電話したっていいじゃないかと、その方が確実だし、意外と？丁寧に教えてくれるから聞いたほうが良いと
おっしゃっていました。誰でも最初は初心者なのだから、簡単に手に入る情報を信じすぎるなと。そこから
見えてくるのは、石橋先生の「自分の信念で仕事をすること」という業務にかける熱い思いです。石橋先生
の柔和な雰囲気の中にも、確固たる意志の強さを感じました。

さらに、石橋先生には申込みの時点で挙がっていた質問を事前にお伝えしていたのですが、事前の質問に対
しても時間を割いてご回答くださり、研修を受けられた皆さんも疑問点を無事解消することができたと思います。

最後に、石橋先生は、行政書士として先輩に聞ける環境の大切さを説いていらっしゃり、業務以外
にも皆から慕われる石橋先生のお人柄がうかがえるアットホームな研修は幕を閉じました。

やはり大研修とは違い、渋谷塾ならではのほっこり感。参加者の皆さんからも質問がよく出ます。
少人数制なので、質問しやすい雰囲気で一緒に学んでいる感たっぷりですし、講師の先生も一人ひと
りの顔がよく見えるので、ゆっくりと皆さんの顔を見ながらお話してくださる渋谷塾は、ご縁も広が
り毎回素敵な出会いがあります。

これで本年度の研修は全て無事終了しましたが、渋谷塾は大
変人気で評判も良いため、来期も引き続き開催する予定です。
まだお越しいただいていない方はぜひ年度の変わる次回が気軽
にお越しいただくチャンスですので、研修部一同心よりお待ち
申し上げます。

本年も渋谷支部の研修にご参加いただいた皆様には厚く御礼
申し上げます。

１年間ありがとうございました! ! !　（業務研修部　諌山 由香）

石橋先生のお話は実体験
満載で分かりやすい！

アットホームで質問のしやすい渋谷塾です
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帰ってきた

三度目の東京会会長となられた中西会長を囲んでパチリ

特別編
～ 中 西 豊 会 長 の 巻 ～

熱き想い
小山広報部長（以下、「小」） 「本日は大変お忙

しいところ、お時間をいただきましてありが
とうございます。よろしくお願いします。」

中西会長（以下、「中」） 「こちらこそよろしく
お願いします。」

宇田川支部長（以下、「宇」） 「まずは、東京会
会長三選おめでとうございます。」

中 「おかげさまで、皆様方のご支援をもって
三選を果たさせていただきました。改めて
御礼を申し上げます。」

石橋広報部員（以下、「石」） 「それでは、三度
目の会長ご就任に当たり、抱負をお聞かせ
ください。」

中 「今年度は、「地域と中小企業を支える行政
書士像の確立」をメインテーマに掲げ、5つの

基本方針のもと、事業を
行っていくつもりです。5
つの基本方針は、①倫理
規程を遵守した職業倫理
の徹底、②職域の確保と
拡大及び対外広報活動の
拡充、③中小企業支援を
含めた地域活性化及び支
部活動の拡充、④新入会
員研修及び業務研修の充
実、⑤組織改革の推進、

です。詳細については、東京会ホームページ
をご覧ください。」

西田広報部員（以下、「西」） 「会員の目線に立った
素晴らしい方針だと思います。激務だとは思
いますが、よろしくお願いします。」
渋谷支部に望むこと
宇 「会長は渋谷支部会員でもいらっしゃいま

すが、渋谷支部に望むことはありますか？」
中 「宇田川支部長を中心にがっちりとスクラ

ムを組んで活動していただきたいですね。
と言うのも、支部の活性化こそが東京会の
基盤強化に繋がるからです。」

石 「具体的にどのような活動をお考えですか？」
中 「地域に密着した支部の特性を考えると、成

年後見や法教育、コミュニティービジネス、
つまり福祉や商店街の活性化などですね。」

小 「いずれも地域社会に不可欠なものです
ね。地域が元気になれば、日本も元気にな
ると思います。」
若手、新人へのメッセージ
西 「渋谷支部の大ベテランとして、若手や新人

会員に向けたメッセージをお願いします。」

中 「渋谷という土地柄、自
宅で開業している方だ
けでなく、事務所を持っ
て開業している方もた
くさんいると思います。
経営も大変だとは思い
ますが、宇田川支部長
を中心に若い会員が育
つようなインフラの整備をさらに進めていた
だきたいです。そして、そのようなインフラ
を活用して、一日も長く渋谷にいて欲しいで
すね。」

宇 「そうですね。我々も支部会員のお役に立
てるよう頑張ります。」

中 「また、東京会でも官公庁からの受託業務を
増やしていくので、積極的に応募してください。」
名ピッチャー登場
中 「渋谷支部に望むことがもう一つありまし

た。今年のソフトボール大会では、悲願の
初優勝を遂げて欲しいです。」

石 「準優勝は3回あるものの、優勝はまだで
すからね。」

小 「最近は他チームも練習をするなどして強
くなっていますが、今年は強力な新メン
バーが入ったので期待できますよ！」

中 「私もエースピッチャーとして頑張らねば！」
宇 「はい。会長の快投を期待しています ! !」
渋谷支部の恒例質問
石 「最後になりましたが、恒例質問です。目

玉焼きには何をかけますか？」
中 「ソースです（即答）！でも家では醤油なん

です……」
小 「なぜですか？」
中 「妻が醤油派なので、食卓に出る目玉焼き

にまとめてかけてしまうんですよ。」
西 「奥様のご意向ならば、仕方ないですね（笑）」

歴代会長の肖像が居並ぶ厳かな役員室でし
たが、中西会長の気さくなお人柄でインタ
ビューも和やかな雰囲気で行うことができ、
広報部員一同ホッとしております。中西会長、
本当にありがとうございました。

前号から復活した会員事務所訪問記ですが、今回は欅の
森第70号記念特別編として、渋谷支部会員でもいらっしゃ
る中西豊東京会会長の役員室に、宇田川支部長、小山広報
部長、石橋・西田広報部員で訪問させていただきました。

ざっくばらんに楽しいお
話をしてくださいました

招きユキマサくんがいました
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平成25年2月21日（木）、渋谷区立商工会館でおこなわれた全日本不動産協会無料相談会に宇田川
支部長と一緒に相談員として参加してきました。当日は、午後１時から税理士等による相続に関する
講演会が行われ午後3時30分ころから無料相談会が実施されました。事前に十分な告知がされていた
らしく、大勢の相談者で賑わいました。

相談員は、不動産協会の方々と弁護士や税理士等が参加していましたが我々行政書士もしっかりと
存在感をアピールしてきました。

午後5時に相談会は無事終了致しました。 （尾﨑 昭則）

5月18日（土）12時30分から16時30分まで、渋谷区立勤労福祉会館にて通算13回目となる「暮らし
と事業の無料相談会」が開催され、森川・國井・中里理事とともに参加してきました。

この相談会は、事前にご予約いただいたお客様のご相談に、内容に応じて複数の士業が共同でお話を
伺うスタイルを採っており、様々な専門家の意見を聞いてみたい方から大変ご好評をいただいています。

今回の相談会の後、相談員として参加してくださった中里理事が、「相談者が本当に相談したいこと、
本当に聞きたいことを引き出してあげるのが我々の役目」と話されていたのが印象的でした。確かに、
40分という限られた時間で全てを解決することは難しいと思います。しかし、この相談会をきっかけ
に、一人でも多くの方が、抱えている問題を解決するための第一歩を踏み出していただければ嬉しいで
すね。次回は8月31日（土）を予定していますので、ご活用ください。

渋谷七士業合同「暮らしと事業の無料相談会」
ホームページ

http://www.shibuya-shigyo.org/

　【参加している七士業】
　行政書士、弁護士、司法書士、税理士、
　社会保険労務士、土地家屋調査士、不動産鑑定士

 （総務部　小林 裕門）

全日本不動産協会無料相談会に関する報告

平成25年度渋谷区春季ソフトボール大会結果報告

渋谷七士業合同「暮らしと事業の無料相談会」開催報告

去る平成25年5月19日（日）、渋谷区スポーツセンターに
おいて今年度初戦となる公式試合の熱戦の火ぶたが切って落
とされました。対戦相手は、笹塚Ｔ－８。過去に何度も対戦
していてお互いに手の内を知り尽くしていることもあり、一
進一退の攻防を繰り広げましたが、惜しくも力及ばず初戦で
敗退しました。結果は、2対28でした。

今年は 9 月 1 日（日）の渋谷区秋季ソフトボール大会と
11月30日（土）の本会厚生部主催ソフトボール大会の優勝を
目標に活動していきます。

今後ともソフトボールチームの活動にご理解とご協力の程
宜しくお願い申し上げます。 （支部ソフトボールチーム　ＧＭ　尾﨑 昭則）

次こそ勝つぞ！

ホームページもあります！
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会員お
すすめ

の

この一冊 士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士士ランチの士サムライ

ランチタイムからディナー
タイムまでメニューはすべて
馬づくしです。

ほかほかのご飯にオクラ
や温泉卵、トマト、揚げ茄
子そして炙った馬肉を乗せ
た『馬肉の炙り丼（850円）』
は噛みごたえのある馬肉が
口の中でとろけるような仕上
がりに炙られていてランチメ
ニューの定番です。

更にランチタイムには汁物とボールいっぱいのサラ
ダ、コーヒー or紅茶が付きます。

低カロリーでビタミンや鉄分が豊富と言われている
馬肉で暑い夏を乗りきりましょう！！　　（飯村 裕一）

「モテなし」
住　所　東京都渋谷区道玄坂1-17-11 ミナミビルB1
アクセス　『渋谷』駅 徒歩8分
電　話　03-5458-8166
営業時間
　ランチ 月曜日～金曜日 ₁₂時₀₀分～ ₁₄時₃₀分
　ディナー 月曜日～土曜日 ₁₈時₀₀分～ ₂₄時₀₀分

（L.O. ₂₃時₀₀分）
席　数　27席

ボリュームも満点

強みの源泉『経営理念』を活かした
マネジメント

横田透（現代書林）
1,300円（税別）

最近流行の業務？！知
的資産経営業務を行うに
あたっては、先ずこちら
を読んでみてはいかがで
しょうか？　以前も書士
会の会報等で紹介され
ましたが、非常に分かり
やすくサクッと読めてし

まう一冊です。本書に書かれている、結果に対
し理由を掘り下げ分析し、目には見えないが利
益を生むために必要不可欠な自社の強みを見つ
けていくという考え方は、知的資産経営業務を
行うにあたってはもちろんのこと、その他の業
務を行う際にも応用出来るのではないでしょう
か。経営者の方とお話しする際の隠し味として、
また、業務に対する第三の目を養うという意味
でもこちらの本はお勧めです！　（眞柄 洋典）

6月26日（水） 第1回渋谷塾　
　　　　　 知識として押さえておきたい
　　　　　 「相続・不動産に関する税金のこと」

7月04日（木） 新会員歓迎会

7月24日（水） 第1回業務研修会　
　　　　　 行政書士としてのコンプライアンスを考える

9月20日（金） 会員懇親会 in 大井競馬場

※毎月第2・第4金曜日は、渋谷区役所で無料相談を実施しています。

今後の支部活動予定

今後の業務研修会のお知らせ

行政書士としてのコンプライアンスを考える
実際のケースで学ぶ「入管業務等の現状について」
講 師　警視庁渋谷警察署組織犯罪対策課長　菊地 敏晃 様
場 所　渋谷区商工会館　　
時 間　15時から17時まで

知識として押さえておきたい
「相続・不動産に関する税金のこと」
講 師　渋谷支部会員　西田　篤 　
場 所　渋谷区商工会館　　
時 間　18時から20時まで

※タイトルに関しては、若干変更する場合があります。

6月26日（水曜日）
第１回渋谷塾

7月24日（水曜日）
第１回業務研修会
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当支部会員でいらっしゃる小野 政昭先生が4月19日に
ご逝去されました。
小野先生のご逝去を悼み、謹んでお悔やみ申しあげますと
ともに、心からご冥福をお祈りいたします。」

訃報

− 新会員の皆さんです。よろしくお願いいたします。 −
前号（平成25年2月19日発行）でご紹介した以降に、渋谷で開業された新入会員の方と、他支部で既に

開業されていて渋谷に移転して来られた転入会員の方をご紹介します。
新会員の皆さん、ようこそ元気な渋谷支部にお越しくださいました。皆さんの今後のご活躍を期

待するとともに、渋谷支部一同、一緒に頑張っていきたいと思います。
また、研修会や新年会など支部活動にも、奮ってご参加ください。登録相談員への登録も大歓迎です。

氏　名 事 務 所 所 在 地 事 務 所 名 電話番号 新入・転入月日

鈴 木 果 奈 渋谷区桜丘町2−6　
フルキャストビル5F・7F 鈴木行政書士事務所 03−3463−5551 H25. 3. 1

日 下 　 礼 渋谷区桜丘町2−6　
フルキャストビル5F・7F 日下行政書士事務所 03−3463−5551 H25. 3. 1

小 野 智 子 渋谷区渋谷1−9−4　
トーカン渋谷キャステール2F 小野行政書士事務所 03−5464−5173 H25. 4. 2

石 田 　 誠 渋谷区道玄坂2−18−11　
サンモール道玄坂311 フルサポート行政書士事務所 090−5097−5600 H25. 4. 2

新 井 将 之 渋谷区神宮前2−3−14　
サンフェル神宮前106 ウェイビー行政書士事務所 03−6804−3324 H25. 4. 1

北 村 　 健 渋谷区東2−23−8　
ふじビル６階 きたむら行政書士事務所 03−6805−0316 H25. 4.15

丹 羽 秀 男 渋谷区桜丘町27−1　
エグゼクティブ渋谷403 03−6379−4842 H25. 4.15（転入）

森 　 　 広 渋谷区広尾1−7−20  
DOT4F 03−3443−5112 H25. 4.15（転入）

伊 藤 信 康 渋谷区代々木1−30−15−114 リーガルサポート行政書士事務所 080−6730−3276 H25. 4.15（転入）

中 野 裕 樹 渋谷区南平台町13−4−301号 中野裕樹行政書士事務所 03−6416−4627 H25. 5. 1

太 田 諭 哉 渋谷区道玄坂1−9−4　
ODAビルディング３階 スパイラル行政書士事務所 H25. 5. 1

乾 　 利 之 渋谷区代々木2−23−1　
ニューステイトメナー325号 IPNJ行政書士事務所 03−5309−2970 H25. 5. 1

渡 邉 秀 樹 渋谷区渋谷1−8−5　
グローリア宮益坂803 行政書士渡邉法務事務所 03−3449−6697 H25. 5.15

加納 千惠子 渋谷区桜丘町3−16　
渋谷ビジネスガーデン305 かのう行政書士事務所 03−6892−1372 H25. 5.15

平成 25 年 2 月 19 日発行
「欅の森」第69号掲載の
新会員の方のお名前と
事務所名が、一部誤って
おりました。お詫びして
訂正させていただきます。

氏　名 事 務 所 所 在 地 事 務 所 名 電話番号 新入・転入月日

石 井 宗 信 渋谷区桜丘町27−1−403 03−6455−0501 H24. 9.28（転入）

梅 津 　 希
渋谷区渋谷3−5−1
渋谷グランドハイツ405
土曜会法律事務所内

梅津行政書士事務所 03−5467−7511 H25. 1. 1

お
詫
び
と
訂
正


